



Sternsinger-Aktion 2023
in
Ungedanken und Rothhelmshausen



Vielen Dank allen Spendern, den Helfern der Aktion und vielen Dank allen Sternsängern für das Engagement! **2266 €** haben 15 Kinder und Jugendliche und vier Begleiterinnen zwischen den Jahren in Ungedanken und Rothhelmshausen für bedürftige Kinder in Indonesien gesammelt. Zuvor bereiteten sich die Kinder und Jugendlichen auf die diesjährige Sternsinger-Aktion in zwei Gruppenabenden vor. Am Rückkehrgottesdienst übergab Claudia Fölsch nach achtjährigem ehrenamtlichen Engagement dankend die Teamleitung an Claudia Freidhof. Das Team freut sich schon auf die nächste Sternsinger-Aktion mit den so engagierten Sternsinger-Kindern.

Claudia Fölsch und Team

